

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
30 de marzo de 2009

Campeonato del Mundo de Enduro / Igualada, España.

Bernárdez y BMW China Aventura puntúan en un fin de semana difícil

Aarón Bernárdez (BMW G 450 X) y el equipo BMW China Aventura Burn volvieron a sumar puntos en el Campeonato del Mundo de Enduro pese a un durísimo fin de semana plagado de adversidades. Bernárdez se clasificó ayer decimooctavo y hoy terminó vigésimo primero.

En la jornada de ayer, Bernárdez mostró su potencial marcando algunos registros muy rápido en el Cross test, pero la ventaja que adquiría en esa especial se difuminaba en los repetidos pasos (hasta cinco incluyendo el del viernes) por la especial extrema. Pese a algunas caídas en esta complicada especial de troncos y resbaladizas piedras, en las que Bernárdez se resintió de la lesión de clavícula que arrastra, el bravo piloto gallego luchó para llegar hasta el final y sólo en los últimos instantes perdió una plaza entre los quince primeros clasificados.

El día de hoy amaneció complicadísimo para todos los pilotos, debido a la incesante lluvia de la noche que obligó a alterar el recorrido y que convirtió las especiales en resbaladizas pistas de barro. Aarón peleó y volvió a lograr un registro prometedor en el paso por el Cross test, pero después daño el disco trasero. Tras recuperar en la asistencia, pudo continuar y pese el dolo en el hombro lesionado llevó a su G 450 X a la meta.

El equipo BMW China Aventura Burn viajará el próximo fin de semana a Requena, donde disputará la segunda prueba puntuable para el Campeonato de España de Enduro. Al equipo se incorpora para el nacional Juha Salminen, que ayer se sobrepuso a una pequeña fractura en el tobillo que se produjo en Ponts para entrar en el top five de Enduro 2.

Aarón Bernárdez: "Veníamos con muchas ilusiones al Gran Premio de casa, pero hemos tenido un fin de semana muy complicado. Yo he acabado fundido porque con este ritmo de carreras trepidante (cuatro fines de semana consecutivos) no he podido recuperarme de la lesión de clavícula de Gernika. Los hombros me dolían muchísimo y apenas podía levantar los brazos más de 90 grados. De todas formas, lo positivo es que estamos mostrando que cuando las circunstancias nos ayudan, somos rápidos".